

La protección del conocimiento

Siddha yoguis comparten sus experiencias de gratitud

Estoy muy agradecido por la visión de Gurumayi al establecer el Instituto Muktabodha de Investigación Indiológica. Muchos textos de la tradición escritural de la India, que de otro modo podrían haberse perdido, se han conservado y se siguen conservando y poniendo a disposición de la gente a través de la labor de Muktabodha.

Considero que el papel de Muktabodha es especialmente importante porque sé que, como resultado de este trabajo, mis hijos y las futuras generaciones de siddha yoguis tendrán acceso a los textos que son parte integral de su legado espiritual. Estos textos aportan un contexto filosófico de las enseñanzas del Guru y ayudan a establecer los cimientos de la cultura del sendero de Siddha Yoga.

~un siddha yogui de Carolina del Norte, E.E. U.U.

